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Aos 09 dias de março de 2017 nas dependências da Secretaria Municipal de Saúde de 

Itapema, situada na Rua 119a nº 130 – Centro de Itapema deu-se início a reunião ordinária do 

Conselho Municipal de Saúde de Itapema – C.M.S.  Margareth deu inicio a reunião, após 

passa a palavra à Edcleia que explica aos presentes a reforma da Unidade de Saúde do 

Centro, fala que a empresa responsável pede de hoje até 15 dias para retorno da equipe à 

Unidade, fala ainda que a gestão quer toda a garantia de segurança para os funcionários e 

usuários. Após Conselheiro Ricardo Gebeluca apresenta a nova logo, juntamente com Sr 

Nelson que foi o criador da mesma, e que fará a doação ao Conselho Municipal de Saúde. 

Todos os conselheiros presentes aprovam. Após srªa Neuza representante do grupo de mães 

pede a palavra e fala das dificuldades de ser mãe de uma criança especial, está a frente deste 

grupo, pela necessidade que vê de todas as mães nas questões de acessibilidade, demora de 

atendimento na fisioterapia, fonoaudiologia, dificuldades de adquirir o leite, fraldas e da 

demora do atendimento do neurologista.  Sr Luiz pede a palavra como pai de uma criança 

especial, também fala da falta de acessibilidade, que em atendimentos no CEO é necessário 

trazer as crianças no colo até o segundo andar., fala da falta de atendimento na fisioterapia 

para as crianças com a alegação que o município não tem atendimento continuo. Margareth 

responde aos questionamentos, que realmente há uma fila de espera na fisioterapia e 

fonoaudiologia, mas que estão organizando.Responde que neurologista não tem fila de 

espera. E que a fralda infantil será comprada, mas aguarda-se que a mãe judicialize o pedido  

conforme orientações já realizadas pela equipe técnica. Conselheiro José Bezerra avisa da 

reunião na UBS Meia Praia,  conselheira Marlete cobra Convenio ACOLHER, e a Sra. 

Edcleia informou que a liberação dos repasse se todos os convênios estão análise em 

andamento. O Sr. Inaldo informa que a reunião do dia 05 de Abril conforme acordado com 

todos será transferida para o dia 12/05/2017, afim de que possamos participar do Iº Seminário 

de Saúde do Trabalhador, e foi realizado informes sobre as conferências. Todos de acordo e 

não havendo mais assuntos a tratar,eu Maria Teresa Martinez Deuschle lavro o presente ata 

assinada por todos.-----------------------------------------------------------------
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